



APOLO

Estrena hoy Sesión continua desde las cinco.

Su última danza

Henry Fonda-Liellie Ba'

El sábado, Gran estreno: SANGRE SOBRE EL SOL Por James Cagney y Silvia Signy.

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5. Yvonne de Carlo, Rod Cameron y Andy Divine intérpretes en

LA DAMA DE LA FRONTERA

Es un film de perfecto colorido y de una magnífica ejecución.

Director: Charles Lamone.

Sábado próximo: SENDA IGNORADA

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

19 de febrero, jueves.— Santos Gabino, presbítero; Publio, Juan, Márculo, mártires; Zambdas, Auxilio, Barato, Mansueto, obispos; B. Alvaro de Córdoba. Rito simple. Ornamentos morados.

ORNAMENTOS DE HOY

Santa Iglesia Catedral: a las 19 y 30, comienza el solemne triduo que la Ilustre y Venerable Cofradía de Penitencia del Santísimo Cristo de la Expiación y María Santísima del Amor, dedica a sus titulares. A esta hora se hará la exposición de Su Divina Majestad, estación, Santo Rosario, ejercicio y sermón, a cargo del muy ilustre señor doctor don Rafael Navarro Acuña, canónigo, magistral y deán electo de dicha Santa Iglesia Catedral. Los cultos de hoy, se aplican por los difuntos de la Cofradía. Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 19 y 30, Santo Rosario. Parroquia del Sagrario (Virgen de África): a las 19 y 30, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos. Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 19 y 30, Santo Rosario y Via-Crucis rezado. Capilla del Convencio de Religiosas Aduartrices: Ejercicios espirituales, organizados por las Asociaciones de Hijas de María y Juventud Femenina de Acción Católica y dirigidos por el Padre Almandoz. A las 5 y 30, meditación y a continuación la Santa Misa; a las 10 y 30, lectura espiritual; a las 11, meditación; a las 12, plática; a las 13, examen práctico; a las 16, Via-Crucis; a las 16 y 30, meditación; a las 17 y 30, plática; a las 18 y 30, exposición del Santísimo, Rosario, bendición y reserva, y a las 19 y 30, última meditación.

CONSEJO DIRECTIVO

El Consejo directivo de la Ado-

La sesión del Ayuntamiento

Bajo la presidencia del Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan y con asistencia de los tenientes de alcalde, Sres. Moya-Angeler, Arizala Erdozain, Fernández Verdú, Jiménez Acebrón y Quero López, actuando de secretario el de la Corporación, don Alfredo Meca y Romero, celebró su acostumbrada sesión semanal la Permanente de nuestro Municipio, tratándose, entre otros, de los siguientes asuntos de trámite ordinario. Se acuerda al que el personal designado, pueda efectuar trabajos en horas extraordinarias, así como el pago de atrasos al médico don Enrique del Castillo. Es leído un escrito del hermano mayor de la Cofradía del Santo Entierro, solicitando una cantidad para el arreglo del "paso", manifestándose que, en breve, cuando se reciba la petición de la Junta de Cofradías, se estudiará la forma de complacerle. Se aprueba efectuar la devolución de arbitrios cobrados indebidamente al representante de la Compañía Canariense en esta. Es leído un escrito sobre currida en la escuela del personal de Veterinaria, poniéndose de manifiesto que el inspector vete-

rinario, señor Jiménez Alarcón, no se presentó a ocupar su puesto en el plazo señalado por lo que procede, y así se aprueba que el señor Bermejo lo ocupe. El arquitecto manifiesta que la verja de la Plaza de Ruiz será construida por la "Sociedad Municipal", por valor de 7.500 pesetas, aprobándose ello. Es leído un escrito del Ayuntamiento de Melilla solicitando subvención para la Coronación de la Virgen de aquella ciudad, así como que se lleve ello a conocimiento del pueblo por si desea apartar. Pasa a estudio de la Comisión de Hacienda el anunciar la cantidad con que el Ayuntamiento contribuirá a estos actos de la ciudad hermana. El señor alcalde solicita que se declaren obras de urgencia la traída de agua al mercadillo del Príncipe, aprobándose por unanimidad así como la propuesta del señor Quero, de que se gratifique con 2.500 pesetas al señor Romero, almacenero mayor, por la labor realizada al poner una camioneta que estaba en desuso, en perfectas condiciones de circulación. Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

El señor alcalde solicita que se declaren obras de urgencia la traída de agua al mercadillo del Príncipe, aprobándose por unanimidad así como la propuesta del señor Quero, de que se gratifique con 2.500 pesetas al señor Romero, almacenero mayor, por la labor realizada al poner una camioneta que estaba en desuso, en perfectas condiciones de circulación. Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

El señor alcalde solicita que se declaren obras de urgencia la traída de agua al mercadillo del Príncipe, aprobándose por unanimidad así como la propuesta del señor Quero, de que se gratifique con 2.500 pesetas al señor Romero, almacenero mayor, por la labor realizada al poner una camioneta que estaba en desuso, en perfectas condiciones de circulación. Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Racionamiento:

Por el presente se cita a todos los dueños de establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 18 de Febrero de 1948. EL SECRETARIO. Diego de la Rubia.

EN CALIDAD, PRECIO Y SABOR

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse diversos artículos para las atenciones de este Hospital durante el mes de MARZO próximo, se hace saber por el presente anuncio, para que todos aquellos que lo deseen formulen las correspondientes ofertas.

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Administración de este Hospital, todos los días laborables de 10 a 12 y de 5 a 7.

La Junta tomará acuerdos cuando su presidente tenga a bien convocarla a tal fin, una vez finalizado el plazo de admisión de ofertas, reuniéndose en PRIMERA convocatoria el día 19 del actual, y en SEGUNDA, caso de no haberse cubierto la totalidad de los artículos anunciados, el día 27 del mismo.

El importe del presente anuncio, será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión, se considerarán sujetos al pago de impuestos correspondientes y liquidación de Derechos Reales.

Los artículos adjudicados, deberán ser puestos en el almacén de este Hospital libres de todo gasto.

Ceuta, 13 de febrero de 1948

El Capitán Administrador. V. B.

El Comandante Jefe de los Servicios de Intendencia.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Local de Precios, por supuesta ocultación más compra-venta ilegal y a precios abusivos de tejidos de algodón de racionamiento, he acordado imponer a MURIJMAL DEOMAL SHAHDAPURI, una multa de TRES MIL PESETAS; a ABSELAM BEN HAMED REHCNI, otra de CUATROCIENTAS SESENTA Y DOS PESETAS y a HAMU BEN SOLIMAN BEN HACH SAIB, otra de DOSCIENTAS PESETAS.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 18 de febrero de 1948.

EL DELEGADO.

Francisco del Valle Marín.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta. Presión media: 760.0. Temperatura máxima a las 14: 13.0. Temperatura mínima a las 9: 10.0. Temperatura media: 11.5. Humedad relativa media: 6%. Dirección dominante de viento: NO. Velocidad media del viento: 24 kilómetros. Horas de sol: 4.20. Lluvia caída en las 24 horas: 4.5. Estado del cielo: nublado. Estado del mar: marejadilla.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA. Teléfonos 625 y 966

CARTELERA de CERVANTES

HOY jueves 19 Desde las CINCO

POR ULTIMA VEZ

Un divertido estrano folklorico mexicano Chachita y Mala Suerte



MANANA ESTRENO del film nacional dirigido por Juan de Orduña

MI ENEMIGO EL DOCTOR Con Pepe NIETO - Mercedes Mozart - Guadalupe Muñoz San Pedro - Alicia Pallares y Pepe Isbert secundados por María Brú - Antonio Riquelme y Manuel Arbá

LA VIDA INTIMA DE JULIA NORRIS

fué la PREDILECCION

de LA SALVAJE BLANCA

que vivió FUERA DE LA LEY

y HASTA QUE PERDIO JALISCO

las CINCO TUMBAS AL CAIRO

no escuchó LAS CAMPANAS DE SANTA MARIA

(La solución: 7 éxitos del Cervantes...)

Anúnciese en EL FARO

FINO ALMINA, siempre el mejor

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

BATERIAS aluminio reforzadas, calidad inmejorable. Ferrería El Águila. Frente Mutua de Ceuta.

SE VENDE máquina Singer y un coche niño semi-nuevo. Razón Antiocho 15.

OCASION véndese casita campo, cercana población. Esta Administración.

VENDO máquina escribir Underwood, oficina. Academia Mecanografía Sánchez.

SE VENDE casa (Hadú). Razón Teniente Coronel Gautier, 85. Absténgase corredores.

SE COMPRA papel usado de periódicos, archivos, revistas. Droguería Roma.

OCASION. Se vende una caja de caudales de hierro inglesa contra fuego. Razón esta Administración.

VENDO aparato radio-gramola y máquina "Singer". Razón Morro, 5, 3.

SE VENDE un recibidor y un dormitorio. Razón Falanga Española, 122.

Alquileres

GAMBIO piso tres habitaciones tercero, por otro de tres o más habitaciones planta baja. Razón esta Administración.

DESEO dos o tres habitaciones desamuebladas, sitio céntrico. Razón esta Administración.

Varios

PARA la agricultura y riego: Motores - bombas "Unicornio", gasolina - Semi - Diesel - eléctricos - grupos electrogenos - grupos moto bombas desde 1 a 50 HP. Entregas rápidas. Escríbame hoy mismo pidiendo oferta. Cárcaga 376, dirección telefónica "Unicornio", Barcelona.

CONFECIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal

Papeles pintados

EL SEÑOR D. Francisco Guillén Sella (Agente Comercial Delegado). Que falleció el día 3 de febrero de 1948, a los 31 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P. Sus desconsolados: don Francisco Guillén (camarero del Hogar de F. E. T. y de las J. O. N. S.) y doña Eugenia Sella; hermana, doña Enriqueta; hermano político, don Esteban Clayero (empleado de Telégrafos); hijos, don Esteban Rodríguez y doña Milagros Guillén; sobrino y demás familiares y afectos. Ruegan a sus amistades una oración por su alma y asistan al funeral que tendrá lugar mañana viernes, día 20, a las 8.30 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.

# DEFENSA PASIVA DE LA POBLACION CIVIL

En nuestro artículo de hace unos días, dábamos como un albadonazo, para despertar del letargo a que nos ha conducido nuestro exceso de confianza y como estas cosas conviene recordarlas con frecuencia, en este de hoy, queremos hablar algo sobre una de las defensas a que tiene que acostumbrarse la población civil, pues si en la pasada campaña no se puso en práctica —quizás por temor recíproco a lo desconocido— no por ello dejaron las grandes potencias de acumular elementos defensivos, para el caso de que por alguien se pusiera en práctica. Nos referimos a la Defensa Química.

La guerra química, no es tan moderna como algunos suponen, pues la mayoría la hace aparecer el día 22 de abril de 1915, en que los alemanes lanzaron gases en forma de nubes, contra las tropas canadienses, inglesas y coloniales francesas en la zona de Ypres. En esta fecha, es cuando empieza una guerra química metódica, que va superándose en agresividad los elementos empleados, pero la guerra química empieza mucho, antes sobre el año 431 antes de Jesucristo.

En el sitio de Delis emplean un tubo adaptado a una caldera a manera de lanzallamas.

En Albania el año 187 antes de Cristo construyen una galería de minas donde quemaban plumas para producir humos. Anibal arroja serpientes venenosas contra sus enemigos. No debemos olvidar el llamado "PUEBLO GRIEGO". En el siglo XIII, se arrojan vasijas conteniendo cenizas y cal viva. En este mismo siglo, se habla de un líquido que arrojaban al enemigo a base de

aguarrás y ácido nítrico. Leonardo de Vinci, echó polvo de arsénico. Carlos XII, de Suecia, produjo unos humos de ocultación, para que su ejército atravesara un río, sin ser visto por sus enemigos.

En el siglo XIX, un farmacéutico francés inventó un proyectil fumígeno. En la guerra de Crimea, se preconizó el empleo de bombas cargadas de arsénico. En 1787 dos químicos alemanes propusieron el empleo de bombas cargadas de veratrina y Bayer habló del empleo de gases a los que llamó asfixiantes.

En el ininterrumpido deseo de la humanidad de matarse de la manera más rápida y atroz, no se ha dejado de trabajar y a medida que la Química ha ido progresando, también ha ido corriendo pareja con sus adelantos la química de guerra que culmina con el descubrimiento y empleo de la iperita y de su análoga la lewisita, aunque esta última no llegó a emplearse por las causas que en su artículo correspondiente diremos, pero esto es lo conocido, ¿qué había dispuesto para después? Realmente se ignora solamente en lo relativo al empleo de productos químicos, pero si hemos visto, que la bomba atómica y la amenaza de la guerra bacteriológica, son la primera realidad y la segunda una cosa que aunque hasta el presente no se ha puesto en práctica, muy bien pudiera en una guerra futura llevarse a efecto y por ello como prevenir vale más que curar, bueno será que nos despertemos y adquiramos aquellos conocimientos que puedan salvaguardarnos de los desastres que suponen las guerras mundiales.

## Morrison CONTRA Churchill

«Está acostumbrado a actuar como si fuera el jefe perpétuo de la Gran Bretaña»



Londres, 18.—Herbert Morrison, ha declarado en los Comunes que Winston Churchill está acostumbrado a actuar "como si fuera el jefe perpétuo del Gobierno de la Gran Bretaña, tratando de imponerse al Parlamento".

Estas palabras las pronunció Morrison en el debate final sobre el proyecto para alterar la representación parlamentaria y en el que Churchill hubo de decir que el Partido laborista había faltado a su palabra al no apoyar las reformas electorales. EFE.

\*\*\*\*\*

**«CERVANTES»**

Objetos de escritorio, Papelería, Periódicos.  
Eduardo Dato, 2, ALGECIRAS

# Ayuntamiento de Ceuta

## Negociado de Abastos

### Racionamiento de tejidos

Se pone en conocimiento del público en general que a partir del próximo día 20 de los corrientes, dará comienzo en esta Ciudad un racionamiento de tejidos que finalizará el día 20 de abril próximo, para cuya adquisición deberán tenerse en cuenta las siguientes

#### INSTRUCCIONES

- Primera.**—Cada cartilla de racionamiento sellada en esta Ciudad cuyo sello ha de ir estampado en la portada superior de la colección de cupones correspondiente y con la numeración que a continuación se indica, da derecho a la adquisición de tejidos por valor de **SESENTA Y NUEVE PESETAS, VEINTICINCO CENTIMOS. ADULTOS.**—Desde el núm. 1 al 86.000 ambos inclusive **INFANTILES.**—Desde el núm. 1 al 4.000 ambos inclusive.
- INFANTILES.**—Desde el núm. 13.001 al 13.500 ambos inclusive.
- Segunda.**—La venta de estos tejidos se efectuará contra corte y entrega de los cupones números 25, 26, 27, 28 y 29 de las hojas de "varios" de la colección de cupones de las cartillas de racionamiento europeas y musulmanas, tanto de adultos como de infantiles actualmente en vigor. Los cupones números 25, 26, 27 y 28 tienen un valor de **DIEZ PESETAS** cada uno y sirven para adquirir cualquier artículo de los que se facilitan en este racionamiento; el cupón n.º 29 tiene un valor de **VEINTINUEVE PTAS. VEINTICINCO CTMOS.** y es destinado a la adquisición de 5 metros de tela blanca, pudiendo aquellos que no deseen tal artículo, emplear dicho cupón en cualquiera otro de los que se facilitan.
- Tercera.**—No serán despachadas más cartillas que aquellas que pertenezcan a sus titulares o familiares de los mismos.
- Cuarta.**—Puede adquirirse instantáneamente el valor de uno o varios cupones, según se desee.
- Quinta.**—En todos los establecimientos dedicados a la venta de estos tejidos habrá colocado uno o varios letreros con caracteres perfectamente legibles, que dirán "VENTA DE TEJIDOS DE RACIONAMIENTO"; asimismo en el interior de dichos establecimientos figurarán igualmente uno o varios letreros en los que aparecerán los tipos de tejidos, denominación del artículo y precio de venta al público por metro o por unidad según proceda y sin aumento de ninguna clase.
- Sexta.**—Los establecimientos dedicados a la venta de estos tejidos son los siguientes: D. Abraham M. Barahón, Camoens; D. José Benoliel Bentata, J. A. Primo de Rivera; D. Miguel González Galofre, Falange Española; Suc. de José Ibáñez Canto, J. A. Primo de Rivera; D. Manuel Blasco García, J. A. Primo de Rivera; D. Isaac A. Bentata, General Franco; D. Arón J. Cohén, General Franco; D. José Rodríguez Guardiola, Falange Española; D. Alfonso Benasayag Machuel, J. A. Primo de Rivera; D. José B. Alfonso, J. A. Primo de Rivera; D. Moisés Bentata Garzón, General Franco; D. Miguel Rosano Delgado, J. A. Primo de Rivera; D. Salomón Benhamú Roffe, General Franco; Suc. de Arón J. Cohén, Falange Española; Suc. de Manuel Blasco García, Falange Española; D. M. Daldas, Falange Española; D. J. T. Chanray, J. A. Primo de Rivera; D. Cipriano González, Falange Española; D. Antonio Santos Lácida, Falange Española; D. Sebastián Guisado, Chacón, Bda. del Príncipe Alfonso; D. Miguel Bendahan Benarroch, General Franco; Comercial Mosquera, J. A. Primo de Rivera; D. Ponomul Kiamal, J. A. Primo de Rivera; D. Oro Benarroch, Puente Almina (Mercado); D. J. Pokardas, Falange Española; D. Luis Cabello García Falange Española; D. Salomón Anrán Alfón, González de la Vega; D. W. Isardas, Falange Española; D. Rosario Gómez Moya, Bda. de Jadú; D. Florentino Rodríguez, Bda. de Jadú; D. José García Jiménez, Falange Española; D. Moáin Ben Ali, Bda. de Jadú; D. Alfonso Chacón López, Interior Mercado; D. Victoriano Rodríguez Molina, Interior Mercado; D. Alejandrina Herrera, Interior Mercado; D. Lorenzo Gil Herrera, Falange Española; D. Manuel Amador Bracho, J. A. Primo de Rivera; D. B. Chabaladas, Puente Almina (Mercado); D. D. Kishinand, Falange Española; D. Fernando García Ruiz, Bda. de Villa Joyita.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 18 de Febrero de 1948.

EL PRESIDENTE,

Firmado: Efigenio Jiménez.

## El Foreign Office desmiente que se está preparando un Consejo de ministros de los «CUATRO GRANDES»

### El Gobierno británico no tiene el menor conocimiento del asunto

Londres, 18.—Un portavoz del Foreign Office, ha desmentido que se esté preparando actualmente una reunión del Consejo de ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias —Inglaterra, Estados Unidos, Francia y Rusia— para la Primavera, conforme se rumoreaba estos días en Londres. Declaró que el Gobierno británico no tiene el menor conocimiento de tal asunto.

Los rumores decían que los preparativos se llevaban a cabo en gran secreto y que a raíz de los cuatro trataría exclusivamente del problema de Alemania.—EFE.

## Elección parcial en un distrito de Nueva York

### Isachon del Partido laborista de Wallace obtiene la victoria

Nueva York, 18.—El candidato del partido laborista norteamericano, Leo Isachon, apoyado personalmente por Henry Wallace, ha logrado la victoria sobre su contrincante del Partido demócrata en las elecciones parlamentarias celebradas en esta ciudad y que se decía constituirían la primera prueba para el tercer Partido organizado por el ex-secretario de Comercio, Wallace.

Según los escrutinios oficiales de las 159 mesas electorales en el 24 distrito electoral del Bronx —barriada de Nueva York— Isachon tuvo 24.965 votos y su contrario demócrata, Karl Proffter, obtuvo 11.973. El candidato del Partido liberal, Dean Alfange, tuvo 3.359 votos y el republicano Joseph de Negris, 1.781.—EFE.

**Discurso de Wallace :** Washington, 18.—Henry Wallace, que se encuentra en Tampa (Florida) fue informado de los resultados de las elecciones parciales de Nueva York antes de subir a la tribuna para pronunciar un discurso ante unas tres

mil personas. Acogió el triunfo de su candidato "como una victoria contra los contubernios políticos" y en su discurso, dijo: "Esta victoria es la manera de rechazar la política de fuerza. La doble política extranjera que nos ha ido arrastrando hacia la guerra".—EFE.

El candidato triunfante reitera su identificación con Wallace : : : : :

Washington, 18.—El candidato triunfante en la elección celebrada en Nueva York, Isachon, fue concejal de dicha ciudad y abandonó el Partido demócrata para unirse al laborista.

Anoche reiteró su identificación con Wallace y dijo: "Esta es una victoria para Henry Wallace y su tercer Partido, el Partido del pueblo. También constituye una resonante negativa del pueblo a la política del Gobierno de Truman, política que nos lleva hacia la guerra".

El senador Glen Taylor, que algunos consideran será el candidato a la vicepresidencia, de Wallace, ha manifestado que el resultado de dicha elección "era una demostración clara de que el pueblo está cansado de que los Estados Unidos pasen por alto y hagan caso omiso de las Naciones Unidas".

La mayor parte de los dirigentes republicanos han rechazado el hacer comentario alguno. Ponen de relieve que el día 24 de junio, donde Isachon ha ganado las elecciones tiene más de 95.000 electores y sólo votaron unos 40.000 o sea menos del cincuenta por ciento.—EFE.

**Dr. Juan Martínez Higuera**  
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

**PIEL, VENEREO Y SIFILIS**

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

**Máquinas de coser y bordar ALFA**

GRANDES FACILIDADES DE PAGO

Delegado: VICENTE MARTINEZ

José Antonio núm. 24

# LOS DEPORTES

### Ante el gran torneo social de dominó del Club Taurino

### Mañana quedará cerrada la inscripción de participantes

### Breve historial de este juego que fué introducido en España mediado el siglo XVIII

El juego del dominó es muy antiguo, desconociéndose su origen y etimología. Sábese que fué conocido por los chinos, árabes y egipcios, aunque no del modo que se juega en Europa. A mediados del siglo XVII los italianos lo pusieron nuevamente de moda, introduciéndolo en España y Francia, donde llegó a vulgarizarse de modo extraordinario. Según unos, su nombre se debe al revestimiento negro que lleva por su reverso, como si las fichas fueran cubiertas con un dominó, y según otros, a que tal juego, por su sencillez, estuvo muy en uso en los conventos, y cuando uno de los jugadores ganaba una partida, decía: "Benedicamus Domino".

El juego se compone de 28 fichas rectangulares de marfil o de hueso, una capa de madera negra o de otro color, de igual tamaño y grosor y pasadas por un clavillo de latón en el medio, que sobresale por la parte del anverso a fin de poder barajar mejor las fichas. Estas van divididas, en el lado del marfil o hueso en dos partes, por medio de una ranura negra y en cada parte, marcadas con puntos negros todas las combinaciones, desde la blanca doble (carencia de puntos) hasta el seis doble o sea seis puntos a cada lado.

El juego es a pasé o capicúa, yendo o no al robo, según sea entre dos o entre cuatro personas; ganando con ligeras variaciones, el que antes coloca las fichas que haya cogido. También se gana con el "cierro", que consiste en colocar a uno y otro lado del dominó las fichas del mismo punto, estando ya colocadas las otras cinco e imposibilitando así colocar las otras restantes. El jugador que cierra debe calcular el número de puntos que suman las fichas que quedan sin poner y sumar los que tengan las suyas, pues vence aquel que posea menos. El buen jugador de dominó debe llevar la cuenta de las fichas que no han salido, por las que ya se han jugado y calcular las fichas que tiene el contrario, fijándose en el juego que hace.

Esta es la historia breve del dominó, juego recreativo y cerebral que ha de tener en el Club Taurino de nuestra ciudad un motivo más de exhibición y perfeccionamiento. Mañana viernes quedará cerrado el plazo de admisión de participantes del gran torneo social que organiza el referido Club y en fecha muy próxima, en cuanto se reciban los juegos encargados a una acreditada casa de la Península, darán comienzo las partidas que no sólo determinarán a las parejas campeona y subcampeona de dicha entidad, sino que servirá para adjudicar las valiosas copas y arcaísticos regalos que donaron autoridades y entidades para un mayor estímulo de los jugadores que participarán en la competición que los entusiastas deportistas señores Gómez y Valero quieren señalar todo un acontecimiento en nuestros círculos y sociedades recreativas.—P.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

La Liga en su próxima jornada

## Nuestro titular necesita vencer en Sevilla, donde visita al Calavera

### Un Cádiz-Melilla de pronóstico incierto

La decisión de la Nacional dando sólo a los campeones de grupos el derecho a participar en la fase intermedia, ha mermaido el interés de la competición, sobre todo por lo que a tres o cuatro clubs se refiere. Difícil, por no decir imposible, (no existe la palabra imposible en fútbol) será arrebatarse el título al Melilla. Ello, sin embargo, aunque no sea más que por la "vieja honrilla", todos seguirán luchando por una clasificación lucida que comprende el segundo, tercero y cuarto puestos, mientras que por abajo... el interés y el dramatismo persisten ante el descenso de los cinco últimos clasificados.

- PRIMERA DIVISION**  
 Sabadell-Atl. Bilbao (1-3)  
 Valencia-Oviedo (0-1)  
 Español-Alcoyano (0-1)  
 At. Madrid-Tarragona (1-2)  
 Sevilla-Madrid (1-2)  
 Gijón-Barcelona (0-4)  
 R. Sdad. Celta (0-2)
- SEGUNDA DIVISION**  
 Ferrol-Murcia (4-1)  
 Castellón-Castellón (2-2)  
 Badalona-Coruña (1-3)  
 Málaga-Valladolid (0-5)  
 Córdoba-Granada (2-3)  
 Baracaldo-Levante (1-5)  
 Hércules-Mallorca (1-3)

- TERCERA DIVISION**  
 At. Tetuán-S. Fernando (1-2)  
 Larache-Electro (0-1)  
 Calavera-Ceuta (0-6)  
 B. Linense-Corla (1-1)  
 Huelva-Algeciras (2-1)  
 Antequera-Iliturgi (0-4)  
 Cádiz-Melilla (0-3)

Por ello las pugnas Atlético Tetuán-San Fernando, Larache-Electromecánicas, Linense-Corla, Huelva-Algeciras y Antequera-Iliturgi tienen todo el carácter de decisivas, de verdaderas finales, para aquellos que se encuentran seriamente amenazados y sobre todo para los que como Algeciras, Electro, Corla, Algeciras y Antequera, se las verán con cuadros que, para brillar en la clasificación final, apenas si pueden descuidarse, necesitan también de los puntos en litigio. En buena lógica deben ganar aquellos equipos que actúan en sus respectivos terrenos de juego.

Con su desplazamiento a Sevilla, primero de los tres que le restan por hacer, aborda nuestro titular la siempre ardua tarea de clasificarse decorosamente. Ya cuenta el Cádiz, a raíz de su "extraño" triunfo en San Eufrasio (las crónicas de Andújar hablan de la parcialidad del árbitro, señor Expósito), también para el tercer puesto, razón por la cual el cuadro merengue necesita de triunfar frente al Calavera. Esto no sólo le reportaría dos preciados puntos "positivos" sino que reforzaría su posición de tercero en discordia. Téngase muy en cuenta que mientras él puede conseguir cuatro puntos—siete días después ha de recibir al Larache—tanto el Huelva como la Balompédica, tras vencer en sus terrenos a Algeciraños y corlanos, visitarán los siempre difíciles campos de San Eufrasio y El Calvario, donde pudieran no puntuar. Una gran oportunidad, por tanto, se le presenta a nuestros representantes, que no esperamos la desaprovechen. El Calavera le es técnica y físicamente inferior y bastará con que Gil, Alonso y Yeto evolucionen como frenfrente a la "Balona" para que 2 puntos vengán siete días después a otorgarnos el tercer puesto de la tabla.

El choque destacado de la jornada es el Cádiz-Melilla. Aunque a éste le sobran algunos puntos, hará lo imposible por asegurar aún más su clasificación. El Cádiz, envuelto en por su victoria de Andújar, querrá seguir hacia adelante, en pos del tercer puesto. Buen partido. Sin pronóstico posible. Grandes atibajos se han podido apreciar en los adversarios que el domingo contendrán en Mirandilla.—PEGUAR.

**Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE**  
 MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL  
**Enfermedades de los niños.**  
**Puericultura**  
 Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

**MAQUINILLAS PARA AFEITAR**  
 El mayor surtido  
**«PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ»**

**Dr. Enrique Ostalé**  
 CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA  
**CIRUGIA GENERAL**  
 Consulta de 4 a 5  
 TELEFONO 5-1-3 FALANQUE ESPAÑOLA 11

## Bajo el signo DE LOS CINCO ANILLOS

### La ceremonia de clausura de los JUEGOS OLIMPICOS

Conocido ya el ceremonial con que son abiertos los Juegos Olímpicos, damos a continuación el correspondiente a su clausura, no menos interesante y emotivo.

Tiene lugar en el Estadio al final de las últimas pruebas y dicha clausura la proclama el presidente del Comité Olímpico Internacional desde la tribuna de honor, en los siguientes términos: "En nombre del C. O. I., después de ofrecer al... (nombre del jefe del Estado) y al pueblo de... (nación) a las autoridades de la ciudad (población) y a los organizadores de los Juegos el tributo de nuestra más profunda gratitud, proclamamos la clausura de los concursos de la Olimpiada y, según la tradición, invitamos a la juventud de todos los países a reunirse dentro de cuatro años en... (ciudad escocida para la próxima Olimpiada) para celebrar con nosotros los Juegos de la... Olimpiada. Ojalá puedan estos desarrollarse dentro de la mayor alegría y concordia, pudiendo así el galardón olímpico seguir su carrera a través de los años para el bien de la Humanidad cada día más ardiente, más esforzada y más pura. Que así sea".

Inmediatamente suenan las trompetas, la bandera olímpica desciende de la antena central saludada por cinco disparos de cañón y los coros entonan la cantata final. Mientras tanto en la tribuna de honor el presidente del C. O. I. entrega al alcalde

de la ciudad la bandera olímpica de satén bordado, regalo del Comité belga en 1920, que ha recibido del representante de la ciudad en que tuvieron lugar los anteriores Juegos. Esta bandera, extraviada durante algún tiempo después de haber sido Berlín conquistado por los aliados, fué encontrada por fuerzas militares británicas en un subterráneo de Berlín y estuvo presente en todos los Juegos celebrados desde 1920 a la fecha. Luce cinco anillos olímpicos en los colores azul amarillo, negro, verde y encarnado y deberá conservarse el Palacio Municipal de la población donde tuvieron lugar los Juegos Olímpicos hasta la Olimpiada siguiente.

Cuatro años después... nueva reunión de atletas de todo el mundo y que nuevo ese día olímpico que no olvidan jamás quienes participan en él. Forma parte del más puro acervo de recuerdos de esa pequeñísima aristocracia del deporte que ha sido llamada alguna vez a disputar un torneo olímpico, algo que se guarda como oro en paño y que pasa a las tradiciones familiares "Mi padre fué olímpico" o "mi abuelo participó en los Juegos Olímpicos de Londres", son frases que pueden haberse escuchado en los cinco continentes y en las orillas de los siete mares.

Y es que el ser olímpico pasa, pero el haberlo sido no caduca jamás.

## EL FARO en ALGECIRAS

### DEL HOMENAJE AL PADRE FRANCO

Hace algunos días, exponíamos la satisfacción causada por la concesión al Rvdo. Padre don José María Franco y Delgado por el señor ministro de Marina de la Cruz del Mérito Naval. Y habíamos también de que existiendo la idea de hacer un homenaje al Padre Franco, era natural que el Magisterio no faltase en la realización del mismo. Nuestra sugerencia ha sido recogida por todos los maestros de Algeciras, La Línea, Tarifa, etc., pero faltaba la conexión que llevara estos deseos a quienes organizan este homenaje. Y ahora se ha hecho pública una circular que les llama y les invita a cumplir con este deber con el sacerdote cortés y caballero.

Más por si alguno deja de recibir esta circular a continuación la transcribimos íntegra a fin de que por todos se tenga conocimiento. Dice así: "Sin duda habrá llegado a su conocimiento que, como premio a sus relevantes servicios a la Marina de Guerra, le ha sido concedida la Cruz del Mérito Naval, con distintivo blanco, al digno párroco de esta Iglesia Mayor de San Mateo, inspector de Primera Enseñanza, Rvdo. Padre don José María Franco Delgado.

Aún cuando esta concesión a tan virtuoso y culto sacerdote le ha sido otorgada por actuaciones anteriores a su labor meritísima como párroco de esta ciudad, Tarifa no podía permanecer impasible ante la merecida distinción de que era objeto su primera autoridad eclesiástica e inmediatamente surgió la iniciativa, entre autoridades y amigos, de que la insignia de dicha condecoración fuera costeadada entre el vecindario tarifeño.

Casi sin dar tiempo para lanzar la idea, se adherieron a la misma significados elementos de San Fernando, así como parte muy principal del Magisterio de

la provincia, que ya están representados en esta Comisión y que quieren en esta oportunidad testimoniar una vez más al culto paisano, unos, y compañeros, otros, su cariño y admiración, asociándose a este homenaje que en fecha próxima al ser entregada dicha condecoración, tendrá ocasión de tributarle el pueblo de Tarifa.

Por ello los que suscriben, que se honran en formar la Comisión organizadora en tan plausible fin, se dirigen a usted recordando su adhesión a tan merecido homenaje, así como su donativo para la suscripción que a tal efecto ha quedado abierta".

Firman la circular relevantes personalidades de la ciudad de Tarifa, entre las que naturalmente no faltan sus primeras autoridades religiosas, civiles y militares.

**CULTOS CUARESMALES**  
**Cofradía del Santo Entierro**  
 La antiquísima cofradía de los Caballeros del Santo Sepulcro inaugura en el presente año los cultos cuaresmales de las cofradías de Semana Santa, rindiendo honor a sus sagradas titulares con un solemnisimo triduo que dará comienzo en el día de hoy en la Iglesia parroquial de Nuestra Señora de Palma a las siete y treinta de la tarde con las procesiones de costumbre y ocupando la cátedra sagrada el orador sagrado Rvdo. Padre S. J. don Antonio de Viú, de la Residencia de Jerez. El último día de estos cultos se celebrará un solemne besaple al Santísimo Cristo Yacente y besamano a la Santísima Virgen de la Soledad.

### REUNION DE LA AGRUPACION DE COFRADIAS

En el día de hoy y en su local social, se reunirá la Agrupación de Cofradías de Semana Santa para tratar diversos asuntos de gran interés de los que daremos una próxima información en nuestro próximo número.

# González Videla reafirma la reclamación de Chile sobre la Antártica

(Viene de la primera).

El problema de las Malvinas se planteará en la ONU : : : : :  
 Londres, 18.—Una alta personalidad británica ha declarado que el problema de las islas Malvinas se planteará probablemente en la ONU, aunque Inglaterra no piensa tomar la iniciativa en este sentido.  
 Añadió que el Gobierno británico insiste en que se de oportunidad al Tribunal Internacional de Justicia para resolver la cuestión.  
 A este efecto, se redactará una nueva propuesta que comprenderá las notas Agüeras, dirigidas a los Gobiernos de Chile y Argentina.  
 En los círculos oficiales británicos se declara que Inglaterra no se opone a la celebración de una conferencia sobre la Antártida, aunque se cree que dicha conferencia solamente podría servir a un fin útil después de que el Tribunal Internacional de Justicia hubiera dado su dictamen legal sobre la cuestión de la soberanía en la Antártida.—EFE.

Chile y Argentina no enviarán por ahora sus respuestas : : : : :  
 Londres, 18.—Un portavoz del Foreign Office ha declarado a los periodistas que Inglaterra no tiene la intención de enviar más barcos de guerra al Antártico. Con rumbo a dichos parajes navegó el crucero "Nigeria", que partió de la Unión Sudafricana.  
 Por otra parte, se anuncia de fuente autorizada que los notas preparadas para Chile y la Argentina no serán enviadas, mientras continúe la actual situación, ya que podrían motivar que la situación se agravase. No obstante, se afirma que las notas están redactadas en tono conciliatorio y sin acusaciones contra los dos países en cuestión.—EFE.

Impresión de la Prensa inglesa : : : : :  
 Londres, 18.—La Prensa británica dedica especial atención a los incidentes en la Antártida. Los periódicos conservadores han iniciado una campaña en favor de un reforzamiento de la Marina de guerra británica.—EFE.  
 En Washington guardan reserva : : : : :  
 Washington, 18.—Un portavoz del Departamento de Estado, integrado sobre la discusión acerca de las islas Malvinas, se negó a exponer opinión alguna, limitándose a decir que ni Chile ni la República Argentina se han acercado a los Estados Unidos en relación con tal asunto.—EFE.

# TRUMAN pide 370 millones de dólares para CHINA

## Dijo que los sacrificios más importantes corresponden al Gobierno de aquel país

Washington, 18.—El presidente Truman ha dirigido un mensaje al Congreso en el cual pide 370 millones de dólares para contener el continuo empeoramiento de la economía china.  
 Esta cantidad se utilizará principalmente para financiar las importaciones de artículos esenciales que los chinos no pueden adquirir ahora.  
 Truman ha recomendado que 10 millones se pongan a disposición de China por medio de préstamos y que 60 se utilicen en la reconstrucción de zonas que fueron escenario de operaciones militares.  
 Entre los proyectos de construcción figuran trabajos en ferrocarriles y centrales eléctricas. No se incluye ninguna ayuda directa militar para el Gobierno chino.  
 Truman culpa a la guerra civil del retraso en la reconstrucción del país y hace constar que los Estados Unidos pueden ayudar, pero que los sacrificios más importantes corresponden al Gobierno chino.—EFE.



Washington, 18.—El secretario de Comercio, Averell Harriman, ha decretado la suspensión temporal de todas las exportaciones norteamericanas de petróleo, excepto las destinadas al Canadá.  
 El auxiliar de Harriman ha declarado que la suspensión durará dos días, añadiendo que fue acordada después de que el representante republicano John E. Belmont, hubo de solicitarla.  
 Los embarques se reanudarán una vez que el Departamento de Comercio reúna los informes sobre las disminuciones que otros países puedan hacer en su consumo de petróleo y derivados, precedentes de los Estados Unidos.—EFE.

# CHURCHILL provocará un debate en los Comunes sobre la defensa de Gran Bretaña

## Alexander presionará para mantener un nivel adecuado de las fuerzas armadas

Londres, 18.—Winston Churchill proyecta hacer presión en la Cámara de los Comunes para que se celebre un debate sobre la política de defensa de la Gran Bretaña después de que el ministro de Defensa, Alexander, lea mañana en la Cámara un libro blanco sobre la defensa.  
 Se cree que Alexander presione para el mantenimiento de las fuerzas armadas en un nivel adecuado y la continuación del servicio nacional.  
 Churchill pronunciará probablemente un discurso acerca de la actual política gubernamental en esta cuestión.—EFE.

El más significativo acontecimiento del año (Viene de la primera).  
 da de unos y la debilidad de los otros. Ha guardado una actitud severa, comedida, llena de un decoro tanto más digno de notarse cuanto por lo común falta en sus adversarios. Se ha limitado a exponer cuando el caso negaba la verdad de los hechos, apoyada en su palabra en unos cuantos documentos claros y categoricos.  
 Tras de afirmar que las relaciones que ligan las naciones americanas con España, su Madre Patria por antonomasia, habrán de verse sin duda robustecidas y que no será vano proclamar otra vez que España y América forman una entidad indisoluble y que como tal habrá de comportarse en el futuro. El periódico chileno concluye diciendo:  
 "Anótese bien, que no es la España del gallardo Alzamiento nacional la que ha cambiado. Ella está donde la dejaron los que atentaron contra sus preciados destinos. Es el resto del mundo el que ha advertido algo después que España, cual es el peligro, en qué madriguera se oculta el enemigo desde donde parten los hilos de la intriga".—EFE.



Washington, 18.—El secretario de Comercio, Averell Harriman, ha decretado la suspensión temporal de todas las exportaciones norteamericanas de petróleo, excepto las destinadas al Canadá.  
 El auxiliar de Harriman ha declarado que la suspensión durará dos días, añadiendo que fue acordada después de que el representante republicano John E. Belmont, hubo de solicitarla.  
 Los embarques se reanudarán una vez que el Departamento de Comercio reúna los informes sobre las disminuciones que otros países puedan hacer en su consumo de petróleo y derivados, precedentes de los Estados Unidos.—EFE.

Represiones en Rumanía  
 210 jueces han sido destituidos  
 Viena, 18.—En Rumanía, 210 jueces han sido destituidos por orden del ministro de Justicia rumano. Anteriormente habían sido destituidos 46 magistrados.  
 Se espera todavía la destitución de otros 300 magistrados, a los que se acusa de ser antidemocráticos.—EFE.

EE. UU. nunca trataron de firmar una paz por separado (Viene de la primera página.)  
 para poner término a la "guerra fría", en una reciente reunión secreta celebrada en Berlín.—EFE.  
 Declaración de Bevin sobre la petición rusa de examinar los documentos alemanes : : : : :  
 Londres, 18.—El secretario del Foreign Office, Bevin, ha declarado en la Cámara de los Comunes que Inglaterra proyectaba el intercambio de notas públicas con la Unión Soviética en el año 1945 en relación con la petición rusa de examinar los documentos encontrados en el Ministerio de Asuntos Exteriores del Reich.  
 Bevin agregó que en junio de 1945, Rusia insistió en un examen conjunto de los documentos que, según ella, habían sido remitidos a Inglaterra.  
 El Gobierno inglés contestó diciendo que los informes en que se basaba la nota soviética eran erróneos y que ninguno de esos documentos se hallaban en poder de los ingleses.  
 Desde entonces —dijo Bevin— no hubo más correspondencia con la Unión Soviética en relación con este asunto.—EFE.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL  
**José Sáura**  
 Españolato, 24. MADRID.  
 Representación en Ceuta  
 Millán Astray, 7. Teléfono 789

# Polonia, Yugoslavia y Checoslovaquia temen la creación de un Estado alemán occidental

Praga, 18.—Los ministros de Asuntos Exteriores de Polonia, Yugoslavia y Checoslovaquia han publicado un comunicado en el cual se hace constar que la creación de un Estado alemán occidental amenaza la economía de tiempo de paz de la postguerra en Europa.—EFE.  
 Los tres países de la conferencia aún temen al militarismo alemán : : : : :  
 Praga, 18.—En la declaración publicada por los tres ministros de Asuntos Exteriores que aquí se reunió en conferencia se hace constar que la nueva política que siguen los países occidentales con respecto a Alemania "proyecta en realidad la creación de un Estado europeo occidental con una considerable potencia bélica, en contra de los intereses, la necesidad y la reconstrucción económica eficaz de los demás países de Europa."  
 Añade la declaración que la línea es "instrumento de la política de una sola. Conduce a fomentar los deseos del nacionalismo alemán para llegar a una revisión general y aliente un militarismo que puede ser el origen de un nuevo ataque dirigido una vez más y en primer lugar contra Checoslovaquia, Polonia y Yugoslavia, las naciones eslavas".

# Bajo el régimen de Tito

El doctor Jancinovich reconoce en su proceso "que obró al servicio de los imperialismos extranjeros"  
 Belgrado, 18.—El doctor Tomislav Jancinovich, acusado de participar en un complot contra el Gobierno de Tito, ha declarado ante el tribunal que le juzga en Zagreb que Randolph Churchill, hijo del ex-primer ministro británico, había prometido a su grupo facilitarle la presión política necesaria para ayudar a la oposición.  
 Jancinovich comparece ante el tribunal juntamente con otras 11 personas acusadas de pertenecer a una organización clandestina croata.  
 El presidente del tribunal preguntó si se daba cuenta de que al seguir las indicaciones de Randolph Churchill o cualquier otra personalidad extranjera obraba al servicio de los imperialismos, y el acusado respondió: "Sí, lo reconozco".—EFE.

GUÍA OFICIAL DE CEUTA 1947-48  
 PROXIMA APARICION  
 (No se admite publicidad)  
 Anúnciese en EL FARO

Agua "VISNÚ" MAQUILLAJE "ROBERTA" "PERFUMERIA ROMI"  
 Teléfono 889

EN EL PALACIO DE EL PARDO

Ultima hora

El Caudillo recibió al Consejo de Dirección del Instituto de Crédito para la Reconstrucción Nacional y a los jefes sindicales de la Cooperativa Nacional del Arroz

Estados Unidos consideran que la Antártida está fuera del pacto de RIO DE JANEIRO

«La disputa ha de resolverse - dice Marshall - entre los tres países interesados»

Madrid. Esta mañana en el Palacio de El Pardo, S. E. el Jefe del Estado recibió al Consejo de Dirección del Instituto de Crédito para la Reconstrucción Nacional, presidido por el director del mismo, don Fernando Camacho Baños, subsecretario de Hacienda.

satisfacción al recibir a una representación tan genuina del trabajo valenciano. Les hizo presente la responsabilidad moral que contraían al ser depositario de la confianza de los compañeros de trabajo y de penalidades que se ganan el pan con el sudor de su frente y el esfuerzo de sus brazos, responsabilidad que les honra. La nación es un conjunto equilibrado de intereses, una comunidad moral de españoles y, por tanto, hemos de pensar siempre que nuestra labor ha de estar comprendida en ese conjunto a través del Sindicato, causa natural para dialogar con el Estado, y de cuya labor tanto depende el país. Recordó las dificultades porque actualmente atrave-

sa e mundo y que en lo que respecta a España hemos de resolver con el esfuerzo de todos los buenos españoles. Los Sindicatos necesitan para ello estar integrados por hombres de buena fe y honrados, que mirando hacia el interés general de la nación, conozcan a fondo los problemas que les afectan. Terminó diciendo que conocía que es el Sindicato arrocero español, que representa el sentido de hermandad y honorabilidad, deseándoles que con su esfuerzo puedan alcanzar la mejora social y el mayor bienestar para sus productores, reflejo del de toda España. — CIFRA.

Washington, 18.—El secretario de Estado norteamericano, general Marshall, ha declarado que los Estados Unidos no consideran que la disputa de la Antártida referente a las fronteras afecte al pacto de defensa del hemisferio occidental, firmado en Río de Janeiro.

de Chile, Argentina y Gran Bretaña, en la Antártida. Marshall dijo que los Estados Unidos no han modificado su actitud de Río de Janeiro, cuando los Estados Unidos declararon que la Antártida está fuera de la zona afectada por el pacto. Agregó que la disputa ha de resolverse entre los tres países interesados. Finalmente recordó que la Argentina y Chile presentaron la cuestión de la Antártida en la conferencia de Río de Janeiro y que sus observaciones fueron estudiadas antes de fijar los límites de la zona incluida en el pacto.—EFE.

Al comentar las reclamaciones

El Caudillo contestó agradeciendo la importante labor hecha por el Consejo en pro de la reconstrucción nacional encaminada a dar una nueva vida a un país en trance de colapso como consecuencia de la ruina en que nos dejaron la Patria.

JUEGO SOVIETICO con ITALIA

Con motivo de un aniversario

EL CAUDILLO

envia un retrato de Alfonso XIII a la Academia General Militar de Zaragoza

Zaragoza, 18.—Con motivo del aniversario de la formación de las Academias militares de España que se conmemora el próximo día 20, Su Excelencia el Jefe del Estado ha remitido a esta Academia general militar un magnífico retrato de Alfonso XIII.—CIFRA.

Rusia insiste en que deben ser devueltas las colonias de Africa

Londres, 18. Rusia ha dado seguridad a Italia de que persiste en su punto de vista de que las colonias italianas en Africa deben ser devueltas a Italia por virtud de su mandato, según anuncia la radio de Moscú. La declaración soviética obedece a la petición del embajador italiano formulada el 11 de febrero al Gobierno soviético para que éste expresara su opinión sobre la cuestión de las colonias italianas.

das las colonias italianas en Africa —Libia, Eritrea y Somalia italiana— deberían ser entregadas a dicho país. Sin embargo, esta propuesta no fue aprobada por el citado Consejo. Agrega la declaración que el Gobierno soviético es necesario poner de relieve que mantiene su misma posición con respecto al asunto.—EFE.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL 403

El 14 de febrero, el ministro auxiliar soviético de Relaciones Exteriores manifestó al embajador italiano que la Unión Soviética había sugerido al Consejo de ministros de Asuntos Exteriores que se reunió en 1947, que to-

Cenizas de Gandhi enviadas en avión a Ceilán

Colombo (Ceilán), 18.—Parte de las cenizas del Mahatma Gandhi han llegado en avión a Ceilán en un avión que fue recibida personalmente por el primer ministro del Dominio.—EFE.

EL COCHE DE LOS DUQUES DE Edimburgo choca con un taxi

Veinte poblaciones turcas inundadas por las aguas

Es el mayor desastre ocurrido desde hace 70 años

Las comunicaciones están cortadas y se desconoce el número de víctimas

Angora, 16.—Más de 20 poblaciones de la región de Adana se encuentran inundadas por las aguas. Un testigo ocular dice que se trata del mayor desastre ocurrido en el país desde hace 70 años.

macenes de Adana, Taragk y Maralk se encuentran cubiertas por las aguas. Los ferrocarriles, carreteras, edificios e industrias en general sufren desperfectos que se valoran en ocho millones de libras. Centenares de habitantes de la región afectada abandonan a pie las ciudades y aldeas. Los servicios de la Cruz Roja trabajan intensamente para socorrer a los damnificados.

Por el momento se desconoce el número de víctimas, puesto que han quedado totalmente cortadas las comunicaciones.—EFE.

El corresponsal del diario "Vatlar" que acaba de regresar de la zona siniestrada a causa del desbordamiento de cinco ríos, dice que las aguas han destruido extensísimas superficies de cultivo. Los daños afectan especialmente a los productos agrícolas y el algodón. Las fábricas y al-



La real pareja no sufrió ningún daño

Londres, 18.—El automóvil que llevaba a la princesa Isabel y a su esposo, Felipe de Mountbatten, conducido por este último, ha chocado contra un taxi en una esquina de Hyde Park. La pareja no sufrió daño alguno ni

tampoco el coche. El taxi sufrió ligeros desperfectos. Después de la investigación policíaca sobre el lugar del accidente, el príncipe Felipe dejó a su esposa en el Palacio de Buckingham y él se dirigió a su trabajo en el Almirantazgo.—EFE.

Australia estudiará el envío de buques a las Malvinas : : : : : ;

Camberra, 18. El primer ministro australiano, ha declarado que el Gobierno australiano estudiará cualquier gestión del Gobierno británico para el envío de buques de guerra austrálicos a las islas Malvinas.—EFE.

EL 7 DE MARZO se entrevistarán PERON Y EL PRESIDENTE del Uruguay

Buenos Aires, 18.—Ha sido fijada la fecha del 7 de marzo para la entrevista del presidente Perón con el del Uruguay en un lugar aún desconocido, del Río de la Plata, a bordo del yate presidencial argentino "Tecu-rú".—EFE.

La agresión a dos oficiales estadounidenses por los coreanos

El teniente general Hodge envía una enérgica protesta

Séul, 18. El teniente general John Hodge, comandante en jefe norteamericano en Corea, ha enviado una enérgica protesta contra el ataque de que fueron objeto dos oficiales estadounidenses por los coreanos durante el festivo militar celebrado en la ciudad rusa. La agresión fue presenciada por unos cien oficiales soviéticos que rechazaron el interveir para evitarla.—EFE.

Anúnciese en EL FARO